

Artikel vom 28.02.2020

Pressebericht vom 28.02.2020

Ursula Eberle-Berlips wird für 40 Jahre CSU geehrt



Bürgermeister Bernd Rebhan (rechts), Emmi Zeulner, MdB, (2.v.l.) und CSU-Ortsvorsitzender Thorsten Stalph (links) ehren Ursula Eberle-Berlips für 40 Jahre Mitgliedschaft in der CSU.

„Seit 40 Jahren ist Ursula Eberle-Berlips mittendrin statt nur dabei“, lobte Bürgermeister Bernd Rebhan bei der Ehrung für vier Jahrzehnte Treue zur CSU.

Schon 1980 sei sie in die Union eingetreten, Marktgemeinderätin sei sie seit 1999 und Fraktionssprecherin seit 2002. Auch schon über zehn Jahre leitet sie die Frauen-Union Küps und ist stellvertretende Kreisvorsitzende. „Über ein Vierteljahrhundert engagiert sich Ursula im Ehrenamt, sei es damals im Muki-Treff gewesen oder heute als Integrationsbeauftragte des Marktes Küps.“

Dem Dank für die langjährige Treue schlossen sich Bundestagsabgeordnete Emmi Zeulner und CSU-Ortsvorsitzender Thorsten Stalph an.